

## Declaración pública por agresión física a Axel Kaiser en Zurich, Suiza

Author : FPP



fundación para el progreso

### Declaración pública

Manifetamos nuestro más profundo rechazo a la violencia irracional de la que fue víctima nuestro Director Ejecutivo, **Axel Kaiser**, por parte de un grupo de activistas políticos, quienes concurrieron hasta una actividad privada en la ciudad de Zurich, Suiza, para agredirlo físicamente a él y a otros asistentes presentes.

Condenamos todo tipo de violencia, que nada tiene que ver con las demandas ciudadanas que se han levantado en las últimas semanas. La búsqueda de respuestas y soluciones se debe dar en el marco del respeto a las instituciones y a los individuos y no pueden ser utilizadas como excusas para justificar la imposición de ideas por la fuerza.

Chile atraviesa una crisis social profunda que requiere de las ideas de todos para enfrentarla con convicción y unidad.

Aplicar la violencia en nuestras calles y exportarla a otros países del mundo, no contribuye a la solución que estamos buscando.

Invitamos a todos los sectores a promover un ambiente diálogo, cooperación y paz cívica, para que juntos resolvamos las necesidades del país.